



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>49 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>83412385</b>
Prix	<b>530 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Adresse exceptionnelle entre commerces et plages du Moure Rouge. Belle résidence et calme absolu. Beau rez de jardin en 2 pièces traversant de 50 m2 en excellent état avec 2 terrasses de 11 et 13 m2. Entrée - Séjour sur terrasse S - Cuisine séparée - Belle chambre sur terrasse N. Salle d'eau - WC indépendant. Cave et possibilité parking. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur site: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)

*Exceptional address between shops and beaches of Moure Rouge. Beautiful residence and absolute calm. Beautiful 2-room apartment of 50 m2 in excellent condition with 2 terraces of 11 and 13 m2. Entrance - Living room on S terrace - Separate kitchen - Beautiful bedroom on N terrace. Shower room - Separate WC. Celar and possibility parking. Information on the risks to which this property is exposed is available on the website: [www.georisques.gouv.fr](http://www.georisques.gouv.fr)*

## AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

